

Kinder wollen basteln. Von "langweilig" kann gar keine Rede sein. So das Ergebnis unserer Kinder-Umfrage. Oftmals finden die Kids sogar das Basteln toller als den Computer. Warum das so ist und was am liebsten gebastelt wird, verraten die Kinder selbst.

Leadin

Die neuen Medien spielen ja auch schon bei den Kleinen der Gesellschaft eine immer größere Rolle. Aber da in Frankfurt gerade die Creativeworld 2012 stattfindet, eine Messe, die sich mit dem Thema "Basteln" beschäftigt, haben wir uns gefragt, wie sieht das eigentlich bei den Kids heutzutage aus? Ist es zu cool zu basteln oder eher langweilig? Und erstaunlicherweise ist das Ergebnis eindeutig.